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　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。本日は第４回目
の例会で夜間例会で
す。納涼ビアパー
ティーです。夜間例
会でのお話は手短に
させていただきま

す。７月最後の例会です。十二分の一が終わりました。
ここで私ごとですが、この１カ月の感謝と感動の話を
三つさせていただきます。
　ひとつ目は、４月４日木曜日、第一例会の朝、着替
えをしている時にインターホンが鳴り、妻が出ると玄
関にフラワーアレジメントが届けられました。なんと、
それは私が副幹事を仰せつかったパスト会長からの贈
り物でした。メッセージには「一年間、ロータリーを
楽しめよ」と書いてありました。緊張で押しつぶされ
そうな気持が和らぎ、涙が出るほど嬉しかったです。
この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうご
ざいました。
　二つ目は、第一例会第４例会で、新入会員の入会を
いただき、いまのところ純増２名になりました。気を
抜かずにこれからも取り組んでまいりますのでよろし
くお願いいたします。
　三つめは、表敬訪問でガバナ―補佐、補佐幹事、各
クラブ会長・幹事と思いのこもったお話ができ、この
ことが勉強になりました。これからの分区事業にも率
先して参加してまいります。

　以上、まだまだありますが、時間の都合上、終わり
にします。今日も一日、楽しい例会にしましょう。

幹事報告
東堂　光春幹事
　こんばんは。国際ロータリー第 2580 地区より、秋
の第 22回ロータリー全国囲碁大会の案内状が来てお
ります。後方のホワイトボードに張っておりますので、
後ほどご確認をお願いいたします。日時は、10月 26
日、東京での開催となります。
　次に、国際ロータリー第 2500 地区ガバナーエレク
トより事務所開設のご案内が来ております。こちらも
ホワイトボードに張っておりますので、後ほどご確認
をお願いいたします。
　先週 18日木曜日、台北中央ロータリークラブのプ
ロフェッサーさんご夫妻、イーサンさんご家族が釧路
に来られて、釧路クラブ 12名で懇親会を開催いたし
ました。その際、台北中央ロータリークラブより『と
うの　かいそう　じじょちょう』という絵巻みたいな
物をプレゼントいただきました。後方のホワイトボー
ドの棚に置いてありますので、後日、事務局に飾らせ
ていただくことをご報告します。

新入会員紹介　高橋　徹次会員
　皆さま、こんばんは。新入会員として認められまし
た吉井透君をご紹介させていただきます。吉井透君は
1973 年 11 月生まれで、昭和で『よしい歯科医院』
を開業されております。ご結婚されておりまして、女

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
納涼ビアパーティー

のお子さんが二人
おります。長女は
バレーボールの全
道選手の候補に選
ばれております。
娘さんは二人とも、
バレーボールに一

生懸命です。吉井さんの弟さんは昭和にある中華料理
の美味しい店、『玩味（ワンウェイ）』をやっておられ
ます。その方のお兄さんで、ご長男です。
　私は、新興大学の 12期生ですが、吉井先生は日本
で一番古い東京歯科大学の 105 期生です。日本のス
タディクラブの中でも古くて、57年間も続いている
釧路デンタルスタディの６代目の会長をされていま
す。
まさに伝統と歴史のある釧路ロータリークラブにふさ
わしい吉井先生ではないかなと思いましてご推薦させ
ていただきました。
　どうぞよろしくお願い申し上げます。

新入会員のご挨拶
よしい歯科医院　吉井　　透院長

　皆さま、はじめま
して。昭和で歯科医
院を経営しておりま
す吉井透と申しま
す。いま高橋先生に
ご紹介をいただきま
したけれども、公私

ともに高橋先生には普段お世話になっておりまして、
高橋先生からお誘いをいただきまして、今回入会させ
ていただくことになりました。
　年齢は今年で 51歳になります。高校は釧路江南高
校を卒業しております。
東堂さんに書類を持って家に来ていただいたのです
が、その時に結婚記念日を聞かれました。僕はうっか
り何年に結婚したのか恥ずかしい思いをしたのです
が、それを妻に報告したところ、妻も忘れておりまし
ていい伴侶を持ったと思っております。
　右も左も分からない若輩者ですが、何卒ご指導をよ
ろしくお願いいたします。

歓迎の言葉と所属委員会の発表
髙橋　直人会長
　吉井会員、入会、おめでとうございます。一言ご挨
拶させていただきます。
　当クラブは、皆さんは仲が良くて、先輩後輩の壁も
なく話ができる素晴らしいクラブです。会員の活動も
活発ですので委員会に率先して参加していただいて、
交流していただければと思います。

　ご存知かと思いますが、ロータリーでは出席は義務
ですが、義務ではなく権利と思い、これからの時間を
許す限りロータリーに出席を優先して参加してくださ
いますようにお願い申し上げす。最初の一カ月は知り
合いも少なく、辛いと思いますが会員全員で歓迎いた
します。
　吉井会員の委員会は親睦活動委員会に配属いたしま
ので石井委員長、よろしくお願いいたします。

『納涼ビアパーティー』　
親睦委員会　石井　孝行委員長

　今年もやってまいりました
納涼ビアパーティーを開催し
たいと思います。
　本日の総合司会を務めます
親睦委員会委員長の石井と申
します。よろしくお願いいた
します。
　今日も蒸し暑い夜で、ビー
ルがちょうどいい季節になっ
てきました。昨日もウナギを

食べ、今日はビールを飲んで、明日への活力を養って
いただきたいと思います。
　ここで納涼ビアパーティーの開催にあたりまして、
クラブ運営委員会の濱口委員長より開催のご挨拶をい
ただきたいと思います。
　濱口大委員長、よろしくお願いいたします。

クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　みなさん、こんば
んは。クラブ運営委
員長を務めておりま
す濱口です。改めま
して、よろしくお願
いいたします。
　まず、本日、ご入

会されました吉井会員、ご入会誠におめでとうござい
ます。新入会員の皆さまは、この夜間例会がとても楽
しい例会ですので、積極的に参加をいただいて多くの
皆さまと親睦と交流を図っていただけたらと思いま
す。
　いよいよ我らが髙橋丸の出港の時がやってまいりま
した。私は昨年、親睦委員会の例会委員長としてこの
例会に出られなかったわけですが、本日、髙橋丸がは
なばなしく出港されるますので盛大にこの出港の門出
をお祝いしたいと考えております。
　今年度の親睦活動委員会としては初めての夜間例会



 

となります。石井委員長、小野寺副委員長、田坂副委
員長はじめ委員会の皆さんが幾度も委員会を楽しく
やっていただいて、今日まで準備をしていただきまし
た。楽しい内容となっております。皆さんで美味しい
ビールを飲んで、盛り上がってまいりましょう。
　それでは、ＮＴビアパーティー 2024 を開会いたし
ます。よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄パスト会長
　こんばんは。髙橋会長年度もいよいよ始まりました。
先ほどは船に例えていますが、私は飛行機が好きなの
で、髙橋機長を中心に、ＡＮＡとＪＡＬどちらでしょ
うか、いまはテイクオフして、ベルト着用のサインが
消えて水平飛行です。これからが問題で、ハイジャッ
クはないにしても、不時着、タイヤパンク、燃えてし
まうこともありますが、着陸するまでの無事を祈って
おります。
　私はここに来るまでに、なにかを話さなければなら
ないと思って来たのです。ひとつは、トランプ劇場に
はまっておりますから、この話も面白いのですが、も
うひとつのお金の話です。
生々しいのですが、７月 10日に浪花町方面から日銀
の横を北大通に向かっていたのです。晴れた日で、信
号で止まっていました。左からパトカーが赤ランプを
つけて来ました。続いて 11トンくらいの変わったト
ラックが 2台。そしてまたパトカーが来ました。見
ていたら、日銀の所でピタッと止まりました。私はそ
こをすり抜けたのですが、トラックに普通は書いてい
る「〇〇運送」とかは何も書いていないのです。です
から「これは新札だ、現金だ」と思ったのですが、武
器を持っていなかったので襲うわけにはいかなかった
のです。
ということで、釧路にも大量の新札が届きました。皆
さん、安心して商売をしてください。タンスに貯め込
まないでください。日本にはタンス預金が 118 兆円
あるらしいのです。あとは表に出せない裏金。
このお金、これからはデジタル通貨の普及で最後のお
札になる予定ですので、皆さん、一人で貯め込まない
で回してください。髙橋年度は現金がたっぷり来てい
ますので、大いに街を潤わせて、活用していただきた
いと思います。
では、経済を活発にするという意味で乾杯したいと思
います。
髙橋年度とお金がいっぱい回りますように、乾杯！

親睦委員会　石井　孝行委員長
　お待たせいたしました。ただいまより三役が入場い
たします。会場の左手のステージ、いま幕が閉まって

おりますがステージの方をご注目ください。
　（三役入場）（拍手）

髙橋会長への事前アンケートによりますと、会長は夏
男、サザンが大好き、少年時代の夢は「海の家の社長
になること」だったそうです。
また、お配りしたウチワは超高級ブランドとのコラボ
レーションが実現しました。本日限定の「ナオ・ビト
ン」です。あくまでも熱中症対策のために配っており
ますので、髙橋年度をうまく乗り切るための賄賂など
ではありません。皆さま、勘違いされないようにお願
いいたします。

髙橋　直人会長
　皆さま、本日はお
集まりいただきまし
てありがとうござい
ます。そのウチワに
は「７月 25日、弁
天が浜オープン」と
書いてありますが、

飲食もクリーニングも一切受け付けておりませんの
で、皆さま、そちらには決して行かないようにお願い
いたします。
　それでは、幹事、副会長、ともども一年間よろしく
お願いいたします。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　髙橋会長、ありがとうございました。
　髙橋丸の出港及び「海の家・直ちゃん」の開店でご
ざいます。
三役の皆さま、ご降壇をお願いいたします。

それでは、髙橋丸の頼もしい乗組員の皆さまを代表し、
各委員会の委員長より意気込みを一言お願いしたいと
思います。大委員会ごとにステージにご登壇いただき
ます。また、時間の都合から、お一人１分程度での意
気込みをお願いいたします。
それでは、クラブ運営委員会から濱口大委員長、紹介
をお願いいたします。

クラブ運営委員会　濱口　憲太委員長
　クラブ運営委員会です。それでは、出席委員会・沢
田委員長、親睦活動委員会・石井委員長、プログラム
委員会ですが瀧波委員長は、今日は欠席ですので私が
代理で上がります。

出席委員会委員会　沢田　和泰委員長
皆さん、こんばんは。出席委員会委員長の沢田です。
髙橋年度がスタートして、出席委員会は不慣れでまだ



 

あまり仕事はしておりません。今日、とりあえず１カ
月分の集計が待っていて、難解なエクセル操作をこれ
から実施しようと思います。
今年一年、頑張りますので、皆さまよろしくお願いい
たします。

プログラム委員会　（代理：クラブ運営委員会　濱口
　憲太委員長）
プログラム委員会の瀧波委員長が今日どうしても来ら
れないということですので、私からです。
プログラム委員会は「今年は多めにやろう」と、幹事
のご了解を得ております。
正副委員長と委員会メンバーは大先輩ばかりで、緊張
するのですけれども、会長の「会員卓話を増やそう」
というのと、瀧波委員長の感性で皆さまがお目にかか
らない新しい分野のプログラムをご提供できればと
思っておりますので、皆さま、例会へのご出席をよろ
しくお願いいたします。

親睦委員会　石井　孝行委員長
親睦委員会委員長の石井です。本日はビールをたっぷ
り用意しておりますので、皆さん、余すことなく空に
していただきたいと思います。
あれだけ段取りしたのに、早速、テンパっております。
ここにマイクがないということで、自分が持っていて。
本日はご愛嬌でよろしくお願いいたします。

クラブ広報・会員組織委員会、曽我部元親委員長
　クラブ広報・会員組織委員会です。私から、大副委
員長の中島さんです、よろしくお願いします。
続いて、クラブ会報・雑誌委員会の堀委員長から意気
込みをお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　堀　　充利委員長
　皆さん、こんばんは。髙橋丸の出港、おめでとうご
ざいます。メンバーを見ると、どうやら老眼にかかっ
ている人が多くて、写真撮影の係ですが心配だなと思
います。皆さまのより良い笑顔をさらにより良い形で
写るように頑張りますのでよろしくお願いいたしま
す。

会員増強･選考･職業分類委員会　戸川　達雄委員
　唯一、出席させていただいた戸川です。よろしくお
願いいたします。会員増強に努めてまいりますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

クラブ研修委員会　滝越　康雄副委員長
　先週、杉村委員長から「来週、欠席だから」という
一言で引き継ぎました。マニュアルどおりの委員会で
すから、炉辺会合・情報集会をがっちりやりたいと思

います。
先ほどの私の挨拶で飛行機の話をしましたが、会に乱
気流を起こさせないように頑張りたいと思います。

奉仕プロジェクト委員会　八幡　好洋委員長　　　
　それでは、奉仕プロジェクト委員会になります。ま
ずは、社会奉仕委員会は西池副委員長、職業奉仕委員
会は田中委員長が欠席なので私が代わりに話します。
国際奉仕委員会は村上委員長、そして、青少年奉仕委
員会は邵副委員長にお願いいたします。

社会奉仕委員会　西池　　淳副委員長
　皆さん、こんばんは。社会奉仕委員会の中村司委員
長が不在のため副委員長の西池がご挨拶させていただ
きます。
社会奉仕委員会としては、恒例となっております湿原
でのゴミ拾いなどを中高生など若い人を含めてやって
おりますが、今年も同じような流れで行う予定となっ
ております。しかし、まだ進んでおりませんので、年
内に若しくは年明けになるかもしれませんが頑張って
やって行きたいと思います。
皆さまには奉仕活動にご参加の程、よろしくお願いし
ます。今年一年、頑張ります。

職業奉仕委員会　（田中　弘明委員長の代理：奉仕プ
ロジェクト委員会　八幡　好洋委員長）
　担当する例会がありますので、田中委員長はいま鋭
意企画中ですので皆さまには、より多くのご参加をお
願いいたします。一年間、どうぞよろしくお願いいた
します。

国際奉仕委員会　村上　祐二委員長
　こんばんは。国際奉仕委員会の委員長を務めさせて
いただきます村上です。この委員会の委員長は２回目
です。
楽しんでやっていければと思っていたところ、髙橋会
長が「30名集めて台湾に行くぞ」と無理難題をおっ
しゃっていましたが、なんとか 20名程度で頑張って
行きたいと思っています。
気になったのが、こちらに「ＮＴビアパーティー」と
書いていますが、「NAOTO TAKAHASHI ビアパー
ティー」でよろしいのですか。失礼しました、一年間
頑張ってまいります。

青少年奉仕委員会　邵　　龍珍副委員長
　皆さま、お疲れさまです。委員長はキューピー横田
です。皆さんに可愛がってもらいたいと思います。副
委員長は私と岩田信一君です。
青少年奉仕委員会は上半期にすごい事業が固まってお
ります。特に８月 10・11日に全道中学親善硬式野球



 

大会が開催されます。今回は 15回目ということで、
今年の会長方針で「奉仕活動に参加してロータリーを
楽しもう！」ですから、例年よりも多い人に参加して
もらいたいと思います。８時 45分、釧路工業高校の
グランドです。よろしくお願いします。

ロータリー財団・奨学推進委員会　西村　智久委員長
　ロータリー財団寄付推進委員会の松井委員長の代わ
りに川本和之委員が抱負を述べます。　

ロータリー財団寄付推進委員会　　川本　和之委員
　こんばんは。急な指名ではないのですが、私と青田
さんしか委員会メンバーがいないことから、青田さん
は前回話したようで、今日は私が話します。
私はもともと、ロータリーの寄付とかは好きではない
ので、それはきっかけ、または志のある方が一生懸命
頑張って寄付をしていただけたらと思います。
それよりも、どちらかというと、きっかけがあれば「に
こにこ」を意識していただいて、嬉しいこと悲しいこ
とをきっかけにして寄付をしていただきたいと思って
います。
ロータリーは寄付あっての組織となっていますので、
志のある方はよろしくお願いいたします。

嵯峨記念育英会委員会　吉田　秀俊委員長
　嵯峨記念育英会委員会の委員長を務めております吉
田です。皆さん、ご承知のとおり嵯峨記念育英会は釧
路市内の高校に通学する学生を対象に経済的に支援し
ている団体です。当クラブとしては３月に卒業生を対
象に、５月には新入生を対象に例会を開催しています。
この例会では子どもたちの夢と希望に満ち溢れたすが
すがしい話を聞けるので、私としては大変楽しみにし
ております。
　私にはすがすがしさは微塵もないものですから、こ
の時に心を清らかにして次の例会に望もうと思ってい
ます。
残念ながらここ数年、応募者が減少傾向にあります。
今年度は学校とか報道機関に積極的に働きかけて、少
しでも支援に応募してくれるようにして行きたいと思
います。
嵯峨育英会の石田理事長をはじめ、多くのメンバーの
力を借りながら活動してまいりますのでよろしくお願
いいたします。

ロータリー財団・奨学推進委員会　西村　智久委員長
　ありがとうございます。米山記念奨学会委員会は正
副委員長がお出でになりません。委員長は濱谷美津男
委員長、副委員長は羽田野貴志副委員長です。三年間、
行ったり来たりやっております。皆さんと米山チャリ
ティゴルフで活動するのは例年どおりですので、併せ

てよろしくお願いいたします。
　古いメンバーがそろったこの委員会をよろしくお願
いいたします。ありがとうございました。

　（歓談中）

　（クイズ大会　進行：親睦活動委員会　小野寺　俊
副委員長）

　（手に手を繋いで） 

中締めのご挨拶　後藤　公貴直前会長
　皆さま、お疲れさ
まです。親睦活動委
員会の今年度最初の
お仕事を、とても楽
しくひと時を過ごさ
せていただきまし
た。これからも、もっ

ともっと楽しいことが起きるのだろうと思って期待し
ておりますので、石井委員長よろしくお願いいたしま
す。
　７月１日からは髙橋丸ということで、私は船に例え
させていただきますけれども、髙橋丸が出港して怒涛
の１カ月を会長・幹事は過ごされたことと思います。
そして今日は出港式を迎えられて、改めてこのクルー
で一年間を頑張って行くのだ、と気持ちを新たにした
と思っています。
　髙橋会長は「奉仕活動に参加して　ロータリーを楽
しもう！」とスローガンを掲げております。とにかく、
出ましょうよ。ロータリーの行事にみんなで出て、ウ
チのクラブは参加をすれば必ず自分の身になること
や、相手に対して身になることや、クラブに対して身
になることが絶対に巻き起こる素晴らしいクラブだと
私は自負しております。みんなで大勢の参加を得て、
みんなでロータリーを楽しむことで、より釧路ロータ
リークラブがどんどん成長していく。いろいろなこと
があるでしょう。それは勉強としてみんなで受け止め
ましょうよ。
　ということで、残りの 11カ月間、そしてその先に
ある 90周年、そして 100 周年に向けてみんなで心
をひとつに、今年度も頑張ってまいりましょう。
　少し長くなりましたけれど、最近は日本ハムファイ
ターズが「一丁」で締めていることが慣例になってお
りますので、「一本」なのか「一発」なのか「一丁」
なのか分かりませんが、一丁で締めさせていただきた
いと思います。それでは、髙橋年度が素晴らしい船出
を切ったこと、そして皆さんが頑張って楽しくロータ
リー活動ができることを祈念申し上げまして、一丁で
締めさせていただきます。



 

本日のニコニコ献金

■高橋　徹次君　執筆していた書籍が発刊されました。来年から学会会長就任が決まりました。
■荒井　　剛君　娘が北海道中学女子選抜U-15 の一員の選ばれました。
■石井　孝行君　今日は皆様ビールを飲んで盛り上がってまいりましょう。

今年度累計　　56,000 円　　

例会スナップ


